

Guénange | Solidarité

La population a répondu à l'appel de la générosité pour la collecte alimentaire

03 déc. 2020



Les bénévoles ont été surpris par la diversité des dons. Photo RL

L'antenne Croix-Rouge de Guénange a effectué une collecte de denrées alimentaires, sous la bannière « Banque Alimentaire » dans les trois grandes surfaces guénangeoises et sur deux journées entières (27 et 28 novembre) assurée par vingt-sept bénévoles mobilisés pour l'occasion.

Le responsable du secteur Jean-Noël Pontoire est satisfait : « Cette année, vu la quantité de denrées récoltées, on peut dire que c'est un bon cru. Pour avoir effectué un créneau de permanence, je peux même dire que j'ai rarement vu une telle attention à l'égard des bénévoles de la part de la clientèle. Nul besoin de discours pour attirer les clients qui d'eux-mêmes et d'un sourire entendu, s'emparaient du sac à provisions. Preuve s'il en fallait que le citoyen lambda est tout à fait averti de la précarité croissante durant la période actuelle particulièrement difficile ».

En effet, plus de trois tonnes sur les 12 récoltées sur le secteur thionvillois proviennent de la collecte guénangeoise.